

Graff präsentiert eine neue Kollektion hochmoderner Badezimmer-Armaturen

Wenn sich Technik und Ästhetik verbinden...

Wo es um Glanzpunkte neuer Einrichtungsideen geht, ist das renommierte amerikanische Unternehmen Graff an führender Stelle dabei. Es macht Mode und setzt Trends. Als beispielhaft gilt in dieser Hinsicht auch die neueste Kollektion hochmoderner Badezimmer-Armaturen, die in Design und Funktion perfekt in unsere heutige Lebenswelt passen.

PHASE haben die Graff-Designer ihre Neuentwicklung genannt. Die klassische Armatur mit Wasserhahn, Korpus und Griffen erschien ihnen dabei nicht mehr zeitgemäß. An ihre Stelle tritt jetzt eine Armatur mit flacher, schlanker Formensprache, die auf ganz neue Weise technische Präzision und ästhetisches Erleben verbindet. Auch in der Vielfalt der Einrichtungsmöglichkeiten wird das erkennbar: PHASE-Elemente können unterschiedlich installiert werden, freistehend oder per Wandmontage, ganz wie es der Zweck des Raumes und seine Harmonie erfordern. Dass auf spielerische Akzentuierungen verzichtet wird, ist gewollt. Beabsichtigt war von vornherein eine zeitlos schöne Kreation, die auch die gehobenen Ansprüche führender Industriedesigner erfüllt. Die PHASE Kollektion besteht aus Messing. Sie weist einen äußerst geringen Nickel- und Eisenanteil auf, sodass alle Stücke die strengsten Trinkwasservorschriften erfüllen. Erhältlich ist PHASE in den Oberflächen Chrom (PC), gebürstetes Nickel (BNi) und poliertes Nickel (PN).

Graff beeindruckt damit, Badezimmer-Zubehör ausschließlich in Premium Qualität herzustellen und auszuliefern. Bauweise, Materialien und Verchromung unterliegen modernsten Produktionsverfahren. Doch pflegt das Unternehmen auch die traditionelle Handwerkskunst, wenn es das Produkt erfordert. Besonders interessant: Der gesamte Herstellungsprozess wird von Graff kontrolliert. Zurecht stolz ist das Unternehmen auf sein „Null-Abfall-System“, bei dem im Verlauf des Herstellungsprozesses die Messing- und Papierabfälle zu 100 Prozent wiederverwendet werden. Mit dieser Art selbstverpflichteter Nachhaltigkeit hat Graff die PHASE-Kollektion zu einer besonders umweltfreundlichen Produktreihe entwickelt. Die Firma, deren Zentrale in Milwaukee (Wisconsin) liegt, wurde 1922 gegründet. Sie verfügt über Niederlassungen überall in Europa und zählt zu den führenden Herstellern von Bad- und Küchenarmaturen.

Tina Keller-Stadelmann / KS: PR



GRAFF GmbH

Rommelstraße 1

70376 Stuttgart

Tel. +49 (0) 711 5062 2936, Fax. +49 (0) 711 5089 196

E-Mail: info@graff-mixers.com, www.graff-faucets.com

Pressekontakt:

KS: PR, Meglingerstraße 56, D-81477 München

Tel.: 00 49 / (0)89 / 39 29 25 10, Fax: 00 49 / (0)89 / 99 98 39 71

E-Mail: tina.keller-stadelmann@ks-pr.com, www.ks-pr.com